
Ⅰ．開催状況及び集計結果

場所 開催日
出席者
（市内）

出席者
（市外）

アンケート
回収数

滝野図書館 5月17日 8 5 6
とどろき荘 5月19日 7 9 3
社多目的研修館 5月20日 8 5 7

計 23 19 16

Ⅱ．設問及び回答
１．報告会の内容について
①報告の内容

ア、わかりやすい 7
イ、どちらともいえない 5
ウ、わかりにくい 3
無回答 1

②質問に対する答弁の内容
　 ア、わかりやすい 7

イ、どちらともいえない 4
ウ、わかりにくい 3
無回答　 2

２．時間について
①報告の時間

ア、長い 2
イ、丁度よい 11
ウ、短い 2
無回答 1

②質疑の時間
ア、長い 0
イ、丁度よい 12
ウ、短い 4

③開催時間
ア、早い 1
イ、丁度よい 12
ウ、遅い 1
無回答 2

■第二回　議会報告会アンケート■H２４．５．１７～５．２０

ア、７

イ、５

ウ、３

無回答

１

ア、７

イ、４

ウ、３

無回答

２

ア、２

イ、１１

ウ、２

無回答

１

イ、１２

ウ、４

ア、１

イ、１２

ウ、１

無回答

２



３．資料の内容について
ア、わかりやすい 5
イ、どちらともいえない 7
ウ、わかりにくい 3
無回答　　　 1

４．評価について
ア、評価できる 5
イ、どちらともいえない 10
ウ、評価できない 0
無回答 1

５．自由記述欄の主なご意見（開催日当日にお寄せいただいたご意見のみをほぼ原文のまま記載しています）

今回は前回より進歩していた。市民病院で手術を受けたが、脳のMRIに2度いかせないようにして欲し
い。西脇は1回ですみました。

口頭の報告のみでは、市民は判りづらい部分が多いので、資料化し配布されてから説明されたほうが
理解が得やすいのではないか。

加東市民病院については、近隣の医療施設が変化しているので慎重な対応が必要かと思うが、体質
改善をしようした場合、現状の問題点、市民のニーズをとらえた上で対策を考えるべき。老人ホーム等
事業形態を変化する場合は十分な説明をお願いしたい。

もっと参加者が多くなるよう努力してほしい。

昨年よりも数段わかりやすくよかった。

加東市のまちづくりを新聞にPRできないか。北播版に多可町はよく出るが加東市はごくまれ。がんばれ加東市。

報告会の時間はせめて3時間は必要ではないかと思う。税金を支払うのは平等なサービスを受けるた
め毎日の生活の中で無理をしてでも納めている。金額の大小にかかわらず大切によく考えて行ってほ
しい。

初めて参加させて頂きありがとうございました。特に議会報告（議会だより？）を読まずにいたが、ここ
に来て色々なことがわかってよかったので、広く皆に知ってほしいと思った。

ア、５

イ、７

ウ、３

無回答１

ア、５

イ、１０

無回答１


